



Mira el video

## Fascitis necrotizante



### Descripción general

Esta es una infección grave y dolorosa que puede propagarse rápidamente a través de los tejidos blandos de su cuerpo. Si no se le trata adecuadamente, puede causarle la muerte

### Causas

¿Qué es lo que causa esta infección? Pues bien, generalmente comienza cuando las bacterias entran a través de una ruptura en su piel. Puede ocurrir si el agua del mar entra en una herida abierta. Puede provenir de la picadura de un insecto. Puede infectarse debido a un procedimiento quirúrgico. Y en algunos casos, la infección comienza con un desgarro muscular o un hematoma que ni siquiera producen una ruptura en la piel.

### Síntomas

Los síntomas, por lo general, comienzan en cuestión de horas. El sitio de la infección está sensible y dolorido. Al principio, es posible que piense que tiene una lesión muscular. Luego, sus síntomas empeoran. Es posible que tenga fiebre, dolor de garganta, dolores, escalofríos y otros problemas. Es posible que la confunda con la gripe. Finalmente, el sitio de la infección puede enrojecerse e hincharse mucho y es posible que se formen ampollas. Es posible que presente síntomas graves, tales como fiebre alta, ritmo cardíaco acelerado y presión arterial baja. Si no recibe tratamiento, puede entrar en shock y sufrir una insuficiencia orgánica. Puede perder la conciencia y morir.

### Tratamiento

La fascitis necrotizante se trata con antibióticos intravenosos y con cirugía para extirpar el tejido muerto. La mayoría de las personas que reciben atención lo suficientemente pronto, pueden ser tratadas con éxito. Su médico creará un plan de tratamiento que sea adecuado para usted.